
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 24/02/2021 
 

L’anno duemilaventuno, il giorno ventiquattro del mese di febbraio si è adunato, in 

seduta ordinaria di prosecuzione, su determinazione del Presidente del 29/01/2021 

per trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio 

della V Circoscrizione in modalità videoconferenza - mediante collegamento 

telematico “a distanza” - resta inteso che il luogo della riunione è da intendersi, 

convenzionalmente, presso i locali della V Circoscrizione siti in Via Adua n.22 

Palermo. 

La pubblicità delle sedute  verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 
https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1   
Presiede l’adunanza il Vice Presidente Aiello Andrea, assistito, in qualità di 

Segretario, dall'Istruttore Contabile, Sig. Pietro Palumberi. 

Procedutosi alle ore 9,44 all’appello nominale, risultano presenti i Conss:  

Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona, Lo Sardo F. Umberto, Lucido Roberto, 

Palazzo Daniele e Stabile Francesco. 
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Aiello dichiara aperta la 

seduta. 

Il Presidente Aiello, comunica che dovrà allontanarsi per una visita personale, 

lasciando la Presidenza al Cons. Lo Sardo. 

 

Si dà atto che alle ore 9,45 esce il Presidente Aiello ed assume la Presidenza  il 

Consigliere più Anziano per voti, Lo Sardo. 

 
Il Cons. Palazzo, sottolinea di apprezzare il lavoro che stanno facendo i parroci di 

Borgo Nuovo, Padre Antonio, Padre Garao e Padre Francesco, i quali si stanno 

impegnando per far funzionare al meglio il servizio RAP, e con la quale hanno, e 

continuano ad avere degli incontri. 

Si dà atto che alle ore 9,47 entra il Cons. Altadonna. 

Il Cons. Palazzo, si chiede il perché, nonostante le innumerevoli richieste d’incontro, 

il Presidente della RAP, non si e mai presentato al Consiglio della V Circoscrizione; 

non riesce a capire perché il Presidente della RAP incontra i parroci, e non la V 

Circoscrizione, e chiede le copie di tutti gli inviti trasmessi al Presidente della RAP, 

al fine di far vedere ai cittadini che, il Consiglio ha lavorato, ed ha richiesto più volte 

la sua presenza, ma lui non si è presentato; c’è il quartiere Borgo Nuovo invaso dai 

rifiuti, e nessuno fa nulla. 

Il Presidente Lo Sardo, fa presente che ancora si aspetta la Conferenza di servizio 

con le Partecipate; comprende che, in quest’ultimo periodo, il Presidente Teresi ha 

dovuto distogliere la su attenzione, verso il Regolamento sul Decentramento, ragione 

per la quale, ancora la conferenza non è stata convocata. 

La Cons. Di Gesù, condivide l’intervento del Cons. Palazzo, ma al di là della 

settimana pesante, i cittadini reclamano e si lamentano; Borgo Nuovo è invasa dai 

rifiuti, anche lei ha scritto tante volte al Presidente della RAP, il quale non si e mai 

presentato; i preti hanno marcia in più, spera che dalla prossima settimana, il 

Presidente della RAP, si presenti in Consiglio. 

 

Si dà atto che alle ore 9,51 entra il Cons. Figuccia. 
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Il Presidente Lo Sardo, con l’assenso del Consiglio, nomina scrutatori i Conss. 

Altadonna, Di Gesù e Palazzo. 
Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti. 

Si passa alla votazione per appello nominale della proposta al P43 ad oggetto: “Gli 

In-Super-Abili”  dell’O.d.g., rimasta in sospeso nella seduta di ieri, per mancanza del 

numero legale. 

Il Presidente Lo Sardo alle ore 9.53 pone in votazione, per appello nominale, la 

proposta testè emendata a firma del Cons. Lo Sardo ad oggetto: “Gli In-Super-Abili” 

Prot. n.912336 del 20.10.2020, il cui esito è il seguente: 

Consiglieri presenti n. 8 

Assenti                    n. 2 (Aiello e Teresi ) 

Voti favorevoli        n.8 (Altadonna, Cavaliere, Di Gesù, Figuccia, Lo Sardo, Lucido   

                                       Palazzo e Stabile.)                                   

Voti contrari             nessuno 

Astenuti                   nessuno 

Il Consiglio approva la proposta testè emendata, all’unanimità dei presenti. 
Il Cons. Palazzo, chiede il prelievo del punto 46 all’O.d.g., a cui si associa, anche il 

Cons. Altadonna. 
Il Presidente Lo Sardo pone in votazione per voto palese il prelievo del punto 46 

all’O.d.g., proposta a firma del Cons. Altadonna ad oggetto: “Contrasto al virus 

covid. Campagna di sensibilizzazione per la donazione del plasma”. Prot. n. 1302516 

del 18.11.2020. 

Il Consiglio approva  all’unanimità dei presenti. 

Si dà lettura della proposta. 

Il Cons. Altadonna, espone la proposta, sottolineando che, proprio in questi giorni,  

il Ministero della salute, ha autorizzato la struttura nazionale sanitaria, a potere 

operare con il plasma per immunie., essendo un’azione di contrasto al COVID, più 

utile ed efficace. 

 

Si dà atto che alle ore 10.03 esce il Cons. Lucido. 
 

Il Cons. Altadonna, sottolinea che, la richiesta della proposta riguarda, una 

campagna di sensibilizzazione alla donazione del plasma; più persone che sono state 

positive, aderiscono a tale campagna, e più c’è la possibilità di recuperare del sangue 

per creare una banca del plasma. 

Il Cons. Altadonna, chiede di dare mandato alla Commissione Attività Sociali per 

organizzare degli incontri per la sensibilizzazione. 

Il Presidente Lo Sardo, chiede la lettura del verbale,  

Il Segretario  dà lettura del verbale e dell’emendamento della III Commissione 

Attività Sociali. 

Il Presidente Lo Sardo alle ore 10,12 pone in votazione, per voto palese, 

l’emendamento aggiuntivo al P46 dell' O.d.G , da inserire alla fine: “chiedere alla 

Giunta Comunale di provvedere ad un impegno di spesa specifico al fine di poter 

condurre una campagna di sensibilizzazione sui quotidiani, reti televisive, social al 

fine di raggiungere il maggior numero di cittadini.”,  il cui esito è il seguente:   

Consiglieri presenti n.7 



Assenti                       n. 3 (Aiello, Lucido e Teresi ) 

Voti favorevoli         n.7 (Altadonna, Cavaliere, Di Gesù, Figuccia, Lo Sardo, Palazzo 

e Stabile.)                                   

Voti contrari              nessuno 

Astenuti                    nessuno 

Il Consiglio approva l’emendamento, all’unanimità dei presenti. 

 

Si dà atto che alle ore 10.13 escono i Conss. Figuccia e la Cons. Cavaliere. 

 

Il Presidente Lo Sardo alle ore 10,14 pone in votazione, per appello nominale, la 

proposta testè emendata a firma del Cons.  Altadonna ad oggetto: “Contrasto al virus 

covid. Campagna di sensibilizzazione per la donazione del plasma”. Prot. n. 1302516 

del 18.11.2020, il cui esito è il seguente: 

Consiglieri presenti n.5 

Assenti                     n. 5 (Aiello, Cavaliere, Figuccia Lucido e Teresi ) 

Voti favorevoli         n.5 (Altadonna, Di Gesù, Lo Sardo, Palazzo e Stabile.)                                   

Voti contrari             nessuno 

Astenuti                   nessuno 

Il Consiglio approva la proposta testè emendata, all’unanimità dei presenti. 

Il Cons. Altadonna,  per ordine dei lavori di domani chiede agli uffici, di inviargli il 

link per la partecipazione, come ospite, alle Commissioni convocate nei giorni del 25 

e 26 c.m.  

Anche il Cons. Stabile fa la stessa richiesta. 

Il Segretario ne prende atto. 

 

Si dà atto che alle ore 10.16 esce il Cons. Stabile. 

 

Il Presidente Lo Sardo,  per ordine dei lavori, passa alla trattazione del punto 44 

dell’O.d.G. proposta a firma del Cons. Lo Sardo ad oggetto: “Programma attività 

sportive in V Circoscrizione” Prot. n.1020297 del 22.10.2020. 

Si dà lettura della proposta. 

Il Presidente Lo Sardo, visto che, nella proposta, sono stati citati degli Articoli del 

Regolamento sul Decentramento, chiede se qualche Consigliere, ha notizie in merito, 

non avendo potuto ascoltare la seduta del C.C. di ieri. 

Il Cons. Altadonna, da quello che ha potuto recepire dal dialogo col Presidente 

Teresi, da parte di alcuni Consiglieri,  non c’è la volontà di approvare gli 

emendamenti che i Presidenti hanno proposto; il Consiglio si è autodeterminato di 

non approvare nè il Regolamento nè gli emendamenti; oggi scadono i termini 

concessi dal Commissario, e tutto ripassa allo stesso, il quale approverà il 

Regolamento cosi per come era stato proposto. 

Il Presidente Lo Sardo, risponde di sapere invece, che era stato tutto rimandato ad 

oggi, e spera che le tali notizie siano infondate. 

Il Cons. Altadonna, risponde che lo spera anche lui, ma sottolinea che, le sue 

informazioni sono proprio di questa mattina. 

Si dà lettura del verbale della I Commissione Attività Sportive. 



Il Presidente Lo Sardo,  alle ore 10,33  passa alla votazione per appello nominale 

dell’OdG, comprendente l’elenco delle proposte esitate positivamente:  

- Mezza maratona in V Circoscrizione; 

- Praticamente…..sport; 

- Esibizione sbandieratori nelle piazze della V Circoscrizione; 

- Esibizione di Katà; 

- Il judo nella scuola; 

- La pallacanestro nei giardini della Zisa; 

- Manifestazione di madball; 

- Torneo di calcio balilla tra i ragazzi della V Circoscrizione tra i 12 e i 14 anni; 

- Sport nel parco di Via Tindari a Borgo Nuovo, 

- Gli in-super-abili 

 il cui esito è il seguente:   

Consiglieri presenti  n.4 

Assenti                     n. 6 (Aiello, Cavaliere, Figuccia Lucido, Stabile e Teresi ) 

Voti favorevoli         n.4 (Altadonna, Di Gesù, Lo Sardo e Palazzo.)                                   

Voti contrari             nessuno 

Astenuti                   nessuno 

Il Consiglio approva l’elenco, all’unanimità dei presenti. 

Il Presidente Lo Sardo alle ore 10,35 pone in votazione, per appello nominale, la 

proposta testè emendata a firma  del Cons. Lo Sardo ad oggetto: “Programma attività 

sportive in V Circoscrizione” Prot. n.1020297 del 22.10.2020, il cui esito è il 

seguente: 

Consiglieri presenti  n.4 

Assenti                     n. 6 (Aiello, Cavaliere, Figuccia Lucido, Stabile e Teresi ) 

Voti favorevoli         n.4 (Altadonna, Di Gesù, Lo Sardo e Palazzo.) 

Voti contrari             nessuno 

Astenuti                   nessuno 

Il Consiglio approva la proposta testè emendata, all’unanimità dei presenti. 
Il Presidente Lo Sardo dato l’esiguo numero di Consiglieri presenti, chiude la 

seduta alle ore 10,36 

 

 

     Il Segretario                                                                                  Il Presidente 

Pietro Palumberi                                                                          F. Umberto Lo Sardo         
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